



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**26 de Septiembre de 2007
Resumen General**



RESUMEN GENERAL

Carlos Carnicer: “Los políticos legislan a base del periódico de la mañana” EL PAÍS

La abogacía española se reúne en Zaragoza para debatir sobre los cambios en la profesión NEGOCIO

Más de 1.000 abogados se reúnen hoy en Zaragoza EL PERIÓDICO DE ARAGÓN

Un total de 1.100 abogados se darán cita desde hoy en el IX Congreso Nacional de la Abogacía en Zaragoza EUROPA PRESS

Campaña de publicidad del IX Congreso de la Abogacía EL PAÍS

Campaña de publicidad del IX Congreso de la Abogacía EL MUNDO



Carlos Carnicer, en la sede del Consejo, en Madrid. / CLAUDIO ÁLVAREZ

CARLOS CARNICER / Presidente del Consejo de la Abogacía Española

“Los políticos legislan a base del periódico de la mañana”

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO

Madrid

El máximo responsable de los colegios de abogados de España, Carlos Carnicer (Zaragoza, 1948), estaba predestinado a las leyes desde que nació: lo hizo casi a la vez que la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) desde 2001 y miembro del Consejo de Estado, repasa la actualidad en clave legal en vísperas del IX Congreso Nacional del CGAE, que se inaugura hoy en Zaragoza.

Pregunta. ¿Qué opina ante la alarma social por la excarcelación del violador del Vall d'Hebron?

Respuesta. La alarma social se ha generado siempre, la novedad es que los políticos reaccionan más a ella, y legislan a base del periódico de la mañana y la reacción de los votantes. Eso es muy peligroso, porque la primera regla de un Estado de derecho es ser un Estado de leyes. Todos estamos sometidos a ellas, y cuando están equivocadas, hay que cambiarlas, no dejar de cumplirlas ni violar-

las. En materia penal, la pena está absolutamente tasada: en el momento en que el violador ha pagado su deuda, debe ser liberado.

P. Uno de los propósitos del congreso que hoy se inicia en Zaragoza es acercar la abogacía a la sociedad. ¿Tan lejos está de la calle?

R. El contexto de la abogacía se está difuminando. Un abogado es un profesional que

“El derecho al medio ambiente debería incluirse en nuestra Constitución”

asesora a un cliente en normativa europea para obtener una subvención para una empresa, o un señor que asiste en comisaría a un acusado de robo. Todos son abogados, todos cumplen la misma función social: proveer al ciudadano de los conocimientos legales necesarios para defender sus derechos e intereses. Y los congresos son

plataformas excepcionales de difusión.

P. ¿Está al día el derecho en el ámbito del medio ambiente?

R. Pues sinceramente no. Se están haciendo considerables esfuerzos, pero falta mucho. Soy de los que piensan que el derecho al medio ambiente debería incluirse en los derechos fundamentales de nuestra Constitución. Vamos a editar una guía práctica de acceso a la Justicia que traspone a la legislación española el Convenio de Aarhus [que contempla el acceso a la Justicia ambiental].

P. ¿Qué hacer, desde el punto de vista legal, frente a la violencia de género?

R. No hay una única solución. Probablemente, incluso, la solución peor sea la que ofrece la ley, porque por sí misma no resuelve nada. En la violencia de género hay muchísimos factores muy complejos, interrelacionados. Deberíamos meter los abogados en las escuelas, a enseñar derechos humanos prácticos: el concepto de la igualdad, de la solidaridad; el concepto de la justicia, es decir, dar a cada uno lo suyo.

La abogacía española se reúne en Zaragoza para debatir sobre los cambios en la profesión

Andrés Garvi
 abogado@negocio.com

La forma de ejercicio de la abogacía está cambiando. Este es uno de los principales asuntos que se abordarán en el IX Congreso Nacional de la Abogacía que comienza hoy en Zaragoza y finaliza el viernes 28 de septiembre con la intervención del ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo.

Con cifras muy similares al último Congreso celebrado en 2003 en Salamanca, el Consejo General de la Aboga-

cía Española (CGAE) ha reunido para este evento a 1.100 congresistas y 1.600 asistentes e invitados. Esta reunión celebrada cada cuatro años "ha roto con el esquema tradicional" al establecer dos grandes ponencias con "temas de evidente interés", ha asegurado el vicesecretario del CGAE, Jesús López-Arenas.

La presente edición se abrirá con la ponencia 'Libertad y seguridad, aspectos básicos del Estado de Derecho', donde se debatirán asuntos sobre la Corte Penal Internacional, el turno de oficio como

garante de la igualdad e instrumento de seguridad y la inmigración. Carlos Carnicer, presidente del CGAE, ha señalado que se va a profundizar en temas tan fundamentales para abogados y ciudadanos como es la "necesidad de garantizar libertad y seguridad" sin afectar a derechos fundamentales.

La segunda ponencia, "más informativa que deliberante", trata sobre las grandes reformas legislativas que han afectado en los últimos meses a la abogacía: Ley de Acceso, RD que regula la Relación Laboral Especial y su convenio

El IX Congreso del CGAE aborda el Estatuto del Abogado y los baremos.

colectivo, la Ley de Sociedades Profesionales y los baremos orientativos. También se analizará el incremento de la presencia exterior de bufetes españoles. Se ha confirmado

la presencia de Carlos Andreucci, decano de los abogados argentinos. Por parte de Brasil asistirá Roberto Busato; por Italia, Aldo Burgarelli; y por Francia, Michel Benichou y Mario Stasi.

También se desarrollan siete portales que, utilizando el estilo de las páginas web, tratan sobre discapacidad, derecho medioambiental, menores, justicia en el deporte, vivienda, garantías de la instrucción penal y bases para un nuevo Estatuto. Intervendrán, entre otros, los jueces Gómez Bermúdez y Emilio Calatayud.



[pulsa para imprimir](#)

Portada > Aragón
26/09/2007 | CONGRESO.

Más de 1.000 abogados se reúnen hoy en Zaragoza

26/09/2007 EL PERIÓDICO

Más de 1.100 abogados participan desde hoy en el IX Congreso Nacional de la Abogacía, que se celebra en el Auditorio de Zaragoza y se prolongará hasta el próximo viernes. El encuentro, que se celebra cada cuatro años, comenzará con la apertura oficial, que tendrá lugar esta tarde a las 19.30. Estarán presentes el presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Carlos Carnicer; el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, y el alcalde de la ciudad, Juan Alberto Belloch, entre otros.

El congreso girará en torno a dos grandes ponencias y siete portales o mesas redondas. La primera abordará el binomio libertad y seguridad y en ella se tocarán temas como el terrorismo, la inmigración, la extranjería y el turno de oficio. La segunda, titulada *La defensa y la abogacía*, estará dedicada a la situación mundial de los profesionales del Derecho.

Los portales o mesas redondas tienen como objetivo fomentar el debate en temas que afectan a la sociedad, como el medio ambiente, la discapacidad, los menores, la justicia y el deporte, la vivienda, las garantías en la instrucción penal. En ellos intervendrán representantes destacados de todos estos ámbitos, como el presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez, el fiscal jefe de este tribunal, Javier Zaragoza, el juez de menores de Granada, Emilio Calatayud, y el presidente de la Abogacía de Zaragoza, Eduardo Bandrés.



www.elperiodicodearagon.com

Un total de 1.100 abogados se darán cita desde hoy en el IX Congreso Nacional de la Abogacía en Zaragoza

ZARAGOZA, 26 (EUROPA PRESS)

Más de 1.100 abogados se darán cita en el IX Congreso Nacional de la Abogacía, desde hoy miércoles hasta el viernes, 28 de septiembre, en el Auditorio de Zaragoza. En el Congreso se van a debatir aspectos relevantes para la profesión y para la sociedad, según han precisado desde el Consejo General de la Abogacía y el Colegio de Abogados de Zaragoza, organizadores de este encuentro.

El congreso, que será inaugurado esta tarde, a las 19.30 horas, por el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, y el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, contará con dos ponencias que versarán sobre 'Libertad y Seguridad' y 'La Defensa y la Abogacía'. También, con varios seminarios sobre discapacidad, menores, vivienda y financiación municipal, justicia y deporte, sostenibilidad, instrucción del proceso penal o el nuevo Estatuto de la Abogacía.

En el marco de este congreso se ha organizado la Exposición 'Aragón: escenarios de la Justicia', en el Palacio de Sástago de Zaragoza, que se puede visitar hasta mañana jueves, 27 de septiembre. En ella se exhiben por primera vez en Zaragoza dos cuadros de Goya, así como numerosos documentos y obras de arte. La Diputación de Zaragoza patrocina la exposición junto con la Caja Inmaculada.

Además, el día 20 se inauguró la Caravana de los Derechos Humanos, una iniciativa del Consejo General de la Abogacía Española y de los Colegios de Abogados que pretende ser una muestra de la situación de los Derechos Humanos en España y en el mundo y una llamada a la conciencia social de todos los españoles.

La caravana estará durante diez días en Zaragoza, abierta a todos los ciudadanos, y continuará su recorrido después por otras ciudades españolas, señalan las mismas fuentes.

HISPANIDAD 26/09/2007

Garantizamos tu defensa de la A a la Z

Abogadas y abogados de los 83 Colegios de España analizaremos las **b**ases de nuestra profesión en el **C**ongreso que vamos a celebrar del 26 al 28 de septiembre, con el objetivo de continuar aprendiendo, poder **d**efenderte mejor y **e**star a tu disposición siempre que lo necesites. Para acabar con **f**avoritismos y **g**arantizar, tanto **h**oy como mañana nuestra **i**ndependencia, sin más subordinación que el respeto a la **j**usticia. Para ello, contamos con un **k**now-how fundamentado en la **l**ey y en la **m**ejor aplicación de las **n**ormas, que nos permite **o**frecerte asistencia, orientación, consejo y defensa **p**rofesionales. De esta manera, **q**uemos manifestar nuestra **r**esponsabilidad y nuestro compromiso **s**ocial con el progreso y los derechos fundamentales. Ahora, **t**enemos una **n**ueva ocasión en la que todos nos vamos a reunir para **u**nificar criterios, **v**alorar cómo somos y cómo debemos **s**er en el futuro. Si quieres saber más sobre **n**uestro próximo encuentro, entra en nuestra **w**eb, www.cgae.es, y descubre todo sobre el **x** Congreso Nacional de la Abogacía, una cita que **y**a arranca en **z**aragoza.

IX CONGRESO NACIONAL
DE LA **ABOGACÍA**

26 AL 28 SEPTIEMBRE

Zaragoza www.cgae.es



CGAE

Consejo General
de la Abogacía
Española

07

Garantizamos tu defensa de la A a la Z

Abogadas y abogados de los 83 Colegios de España analizaremos las **b**ases de nuestra profesión en el Congreso que vamos a celebrar del 26 al 28 de septiembre, con el objetivo de continuar aprendiendo, poder defenderte mejor y **e**star a tu disposición siempre que lo necesites. Para acabar con **f**avoritismos y **g**arantizar, tanto **h**oy como mañana nuestra **i**ndependencia, sin más subordinación que el respeto a la **j**usticia. Para ello, contamos con un **k**now-how fundamentado en la **l**ey y en la **m**ejor aplicación de las **n**ormas, que nos permite ofrecerte asistencia, orientación, consejo y defensa **p**rofesionales. De esta manera, **q**uemos manifestar nuestra **r**esponsabilidad y nuestro compromiso **s**ocial con el progreso y los derechos fundamentales. Ahora, **t**enemos una nueva ocasión en la que todos nos vamos a reunir para **u**nificar criterios, **v**alorar cómo somos y cómo debemos ser en el futuro. Si quieres saber más sobre nuestro próximo encuentro, entra en nuestra **w**eb, www.cgae.es, y descubre todo sobre el **x** Congreso Nacional de la Abogacía, una cita que **y**a arranca en **Z**aragoza.

07

IX CONGRESO NACIONAL
DE LA ABOGACÍA

26 AL 28 SEPTIEMBRE

ZARAGOZA www.cgae.es

CGAE

Consejo General
de la Abogacía
Española